
【出席報告】 会員数 46 名（出席免除 3 名） 

       出席者 26 名 出席率 5７.７% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  皆様こんにちは。早いもので、役員・

クラブ奉仕各委員会の下半期報告の例会に

なりました。発表の役員・各委員会の皆様、

よろしくお願い致します。 

 私事ではございますが、6 月 2 日の朝、

急に腰が痛くなり、起き上がるのも大変に

なりました。その後、腰と左の太ももから

足の先端にかけてしびれがあり、歩くのも困難な状況になりま

した。翌日 3 日に整形外科へ行って、レントゲンを 4 枚撮り、

その結果、腰部脊柱管狭窄症と診断されました。腰から足の爪

先までが痛くてしびれて、リハビリと電気治療も行い、薬も飲

んでいますが、夜も眠れずつらい思いで過ごしております。2

年前にも同じ病気を発症しましたが、今回の痛みのほうが数倍

つらく、大変な思いをしています。日頃の不摂生がたたり、痛

風まで発症してしまいました。家内にも怒られ、深く反省して

おります。今日の例会にも、杖をついてまいりました。 

 話は変わりますが、11 年前の 6 月 5 日に長野芳剛会長エレ

クトが突然お亡くなりになりました。長野会員は、その数日前

の 6 月 2 日・3 日に松井会長、鈴木会員、私と他数名で京都紫

野 RC への表敬訪問を行い、紫野 RC の次年度丹下会長と次年

度事業の打ち合わせを終えて先に逗子へ帰られました。私たち

も、翌日に帰って来ましたが、まさか 4 日に長野さんの入院の

連絡を受け、翌日 5 日には訃報に接するとは思いもよりません

でした。常にロータリーを愛し、人に何かを頼まれるとノーと

言わずにすべて引き受けてくださる方でした。あれから 11 年

も経つのかと、感慨深い思いがあります。 

 松井 41 代会長、長野幹事の時で、次年度には長野会長が誕

生する直前に亡くなられ、さぞ残念だったと思います。私も、

毎年年度の最終月である 6 月になると、何故か長野会員を思い

出します。 

 本日は下半期報告がありますので、これで会長の時間を終わ

らせて頂きます。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

財団ニコニコ  矢部（光）      ＄20 
        菊池         ＄10 
米山ニコニコ  船津、菊池      各 1,000 円 

会 長◆山本 由夫 

会 長 ｴ ﾚ ｸ ﾄ◆大野 宏一 

副会長◆福嶋 謙之輔 

    鈴木 安之 

幹 事◆清水 惠子 

ＳＡＡ◆矢部 房男 

会計◆岡本 久 

直前会長◆村松 邦彦 

会報委員長◇宝子山 泰久 

―2759 回 例会記録 2019 年 6 月 6日― 

～6 月理事会報告～ 

・6/20(木)最終例会（同伴）について：岡野 AG、中込

AG エレクト参加予定。財団奨学生、青少年交換学生の

参加。進行表、予算書提出。         →承認 

・予算執行状況報告：レターラック購入の説明等。ニコニ

コの繰越金予測額等報告。          →承認 

・次年度関係：①予算説明。親睦会費（京都合同例会含む）

に例会費を挿入する。会計ソフトを計上。②キルギス視

察 9/23～9/29 を予定、京都合同例会 11/14～15 を

予定。 

・その他：6 月よりクールビズ対応。    →承認 

2018-2019 No.45 2019 年 6 月 13 日 

 

本日の進行（12:30） 

奉仕プ・広報・会員増強

退会防止・R 財団米山各

委員会 

下半期報告 

―次回のお知らせ― 

6 月 20 日（18:30） 

今年度最終（同伴） 

於：リビエラ 

逗子ロータリークラブ Weekly Report 

例会日 

第 1･2･4 木曜日 12:30 

第 3 木曜日  18:30 

第 5 木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

山本会長の時間 

清水幹事 到着物：ロータリーの友６月号 

週報：横須賀 RC、横須賀北 RC 

その他：最終例会の出欠まだ出してない方、6 月 13 日迄です

が、ご連絡、宜しくお願いいたします。 

委員会報告 村松雑誌委員長…ロータリーの友 6 月号をお配

りいたします。是非、読んで頂きたいところを抜粋致しました。

ご一読お願いします。 

横山次年度幹事…奉仕プロジェクト、会報委員の委員会が昨日

ありました。今後も委員会が開催されますので、皆様ご出席宜

しくお願い致します。 

 

幹事報告 

6/9（日）2019-20 年度ロー

タリー財団奨学生壮行会開催 

匂坂カウンセラーが参加。 

逗子 RC より推薦された、 

田丸文菜さんが、8 月にイギリス

マンチェスター大学へ出発する

報告と意気込みを元気にスピー

チしてくれました。最終例会に参

加の予定です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本（由）君…今日は役員、クラブ管理運営下半期報告です。

例会あと 2 回、1 年間ありがとうございました。 

清水（惠）さん…次年度の準備が始まり、活気があっていいで

すね。 

鈴木（安）君…明日より梅雨入り、ジメジメいやですね。 

矢部（光）君…夏日の逗子海岸ロケーション快適！ 

安藤君…早いもので最終例会の月となりました。 

船津君…よろしく。 

山口君…本日も宜しくお願いします。 

橘（武）君…次年度も会報委員会だ。もう解放してください!! 

山科君…山本会長あと少しがんばって下さい。 

矢部（房）君…6 月理事会でクールビズ提案します。 

臼井君…連日の会合キツイです。 

村松君…暑くなりましたが、いよいよ梅雨入り、健康に気をつ

けましょう。 

松井君…下半期の報告宜しくお願いします。山本会長もうすぐ

帰港ですね！油断せずに！ 

 

三宅君…今年度もあと 3 回。名残惜しい！ 

桐田君…忘れてました。 

菊池君…花火大会 9 月開催。寄付をよろしくお願いします。 

矢島君…委員会の方、お疲れ様でした。下半期の報告宜しくお

願いします。 

岡本（久）君…決算時期、予算作成時期になりました。ロータ

リーの会計にご理解お願いします。 

大野君…山本由夫年度最終月ですね。本日の下半期報告よろし

くお願いします。 

服部君…あと一か月です！よろしくお願いします。 

匂坂君…本年度も残すところ一か月です。 

横山君…ロータリー世界大会開会式に出席しました。時差ボケ

です。徳永会員と共に。 

大下君…昨日、野村、支店統合発表されました。 

岡本（一）君…山本会長年度最終月ですね。最後、盛り上げて

いきましょう！ 

 

 

ニコニコＢＯＸ 本日合計  ￥３５,０００   累計 ￥1,８４０,０００ 
 

山本会長：新年、最初の例会にインフルエンザにかかり、欠席をしてしまいました。会員皆様のご協力で無事に終えることができ

そうです。清水幹事には、本当に感謝しています。一年間、ありがとうございました。 

村松直前会長：一年間あっという間でした。今年度は退会者が多くて残念でした。直前会長としてお役に立てませんでしたが、今

後とも宜しくお願い致します。 

岡本会計：計画通りに、予算執行ができています。会員の減少によって今後、会計が厳しくなると思います。会計のことで、何か

疑問等ありまして、聞いて下さい。 

鈴木副会長：山本会長がよく頑張ったので、副会長としての出番がなかった。無事に一年間が終われそうで良かった。 

清水幹事：本日で４４回目の例会になりました。大野年度につなげるために、頑張ってきました。会員が４名退会し、ニコニコが

減って、大変でしたが、多くの会員にご協力頂きました。最終例会、皆様の出席を宜しくお願い致します。 

クラブ奉仕委員会 松井担当理事：４つの委員会を担当しました。プログラム委員会は、桐ケ谷委員長が市長になり、いろいろと

ありましたが、何とか予算内で例会を組むことができ、無事にできました。 

親睦活動・家族委員会 鈴木副委員長：岩堀委員長は仕事が忙しく、大変でした。あまり委員会も開催しなかった。副委員長とし

ては、委員会がいまいち盛り上がらなかったと思い、反省しています。 

ニコニコ委員会 大下委員長：前半はお詫びします。来年度も引き続き、ニコニコ委員長をさせて頂きますので、お一人お一人お

声がけしていきたいと思います。今後とも宜しくお願い致します。 

出席委員会 矢島委員長：出席委員長を務めましたが、出席率を読み上げるだけです。これから出席率が 70％いくように、皆様、

宜しくお願い致します。 

社会奉仕委員会 匂坂委員長：下半期の活動は特にありませんでした。９月のビーチバレー大会は台風の影響で中止となりました。

次年度も引き続き、社会奉仕委員長を務めますので、リベンジしたいと思います。 

 
担当：匂坂 


